

PROPOSICIÓN No. 119

MARÍA ISABEL MORENO SALAZAR, en mi calidad de concejal de Santiago de Cali, presento a ustedes la siguiente constancia de seguimiento relacionada con el llamado “cartel del Covid” en la ciudad de Cali.

En días anteriores se ha escuchado el posible cartel del Covid en el Valle y Cali. Denuncias provenientes de la ciudadanía y de diferentes personalidades políticas (senador Carlos Abraham Jiménez), manifiestan que en las clínicas Uribe Uribe y Clínica Colombia, se han llevado a personas a urgencias por enfermedad o dolencias diferentes a las catalogadas como sintomatología del COVID, lamentablemente fallecen y posteriormente son declarados pacientes Covid sin tener los criterios médicos de fondo para ello. Lo anterior, debido a que, un paciente Covid “tiene un mayor valor” por su hospitalización que personas de enfermedades diferentes a esta.

En este sentido solicito amablemente se contesten las siguientes preguntas:

- 1. En la ciudad de Cali ¿Cuáles han sido los protocolos utilizados para las Entidades de Salud para diagnosticar y clasificar la tasa y la modalidad de la muerte de las personas que ingresan a dichas Entidades?*
- 2. Desde la secretaria de salud cuál ha sido el seguimiento a estos casos puntuales que se han presentado y que fueron objeto de denuncia nacional por parte de la ciudadanía.*
- 3. ¿Qué medidas piensa tomar la administración distrital para hacer un efectivo seguimiento de estos casos y propender por la transparencia en este tipo de procedimientos?*

H.C. MARIA ISABEL MORENO SALAZAR, coadyuvada por los Honorables Concejales: TERRY HURTADO GÓMEZ, FABIO ALONSO ARROYAVE BOTERO, MILTON FABIÁN CASTRILLON RODRIGUEZ, AUDRY MARIA TORO ECHAVARRIA, FERNANDO ALBERTO TAMAYO OVALLE, ROBERTO ORTIZ URUEÑA Y JUAN MARTIN BRAVO CASTAÑO.